

Wachstop C

Typ: Emulsion natürlicher Wachse in Kombination mit Kasein

Festkörper: ca. 16%

pH-Wert: ca.6,5

Eigenschaften: Wachstop C ist eine auf Carnaubawachs basierende Wachs-emulsion mit sehr guten Poliereigenschaften. Der nonionische Charakter von Wachstop C läßt die Verwendung in anionischen und kationischen Systemen zu. Wachstop C gibt 1:0,5 bis 1:1,5 verdünnt eine sehr schönen Dunkelpoliereffekt auf vegetabilen oder semivegetabilen Ledern. In Kombination mit 5-15 % Acrylatbindern wird eine sehr gute Grundierung erzielt, welche gut egalisiert – sehr gut bügelbar ist und einen sehr angenehmen glatten und warmen Griff erzeugt.

Lagerung: +2°C to +30°C
frostempfindlich
kein Gefahrgut

Lagerzeit: 12 Monate
in gut verschlossenem Gebinde.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Type: *Emulsion of natural waxes in combination with casein*

Solid content: *approx. 16%*

pH-value: *approx.6,5*

Properties: *Wachstop C is based on carnauba wax with excellent polishing properties. The non-ionic character of allows to use Wachstop C in anionic and cationic finishing systems. Only deluded in water (1:0,5 to 1:1,5) and applied on leather Wachstop C guaranties a very good dark polish effect on all vegetable and semi-vegetable leathers. In combination with acrylic resins (5 –15%) Wachstop C gives a good egalisation – good plating properties and an excellent smooth and warm touch.*

Storage: +2°C to +30°C
*sensitive to frost
no dangerous good*

Shelf life: *12 months
in well sealed containers.*

Stir well before use.